

Miguel Borra

Presidente del sindicato CSIF

ABC

► 16 Julio, 2022

Funcionarios, a la calle

El discurso del PSOE durante el debate sobre el estado de la nación es uno, y la realidad, otra muy distinta. En las propuestas de resolución, el PSOE votó en contra de que los sueldos de los empleados públicos creciesen conforme al IPC, y el principal sindicato de la Función Pública ya ha anunciado movilizaciones masivas en septiembre contra lo que consideran que es un incumplimiento de los compromisos del Gobierno. Es cierto que sería suicida elevar los salarios conforme al IPC. Primero, porque no hay dinero en las arcas públicas, y segundo, porque contribuiría a no contener la inflación. Los funcionarios están dispuestos a negociar por debajo del IPC, pero el Gobierno de momento se cierra en banda. El otoño caliente empieza en julio.

